

朝陽地区世帯数と人口(令和 7 年 3 月 1 日現在)

町名	世帯数	人口	町名	世帯数	人口
並松町	898	1856	上野町東	874	1575
下野町1丁目	161	317	" 西	642	1301
*2丁目(北野町含)	790	1510	岸野町	217	432
" 3丁目	182	361	沼町	930	1797
" 4丁目	93	225	臨海町	1	1
" 5丁目	202	441	港緑町	317	712

# 朝陽11

発行所 朝陽地区市民協議会  
 発行者 池内 智  
 編集者 高木 茂  
 連絡先 光陽地区公民館  
 電話 439-4786

タイトルの由来  
 当市民協議会が11町の共同体であることを11本の縦線とともに表現しています。

実施日	町名	主な防災訓練等の取組み
2025年1月26日	上野町西	・水消火器体験
	沼町	・市、消防署による防災講和 ・煙中訓練 ・AEDを利用した救護訓練 ・緊急時における車椅子の利用訓練 等
2025年2月16日	北野町	・NPO法人トレジャーBOX 大槻由美様による防災講座「在宅避難の基礎知識」等
2025年3月16日	上野町東	・防災訓練(雨天のため中止)

## 命を守る防災訓練

いつも朝陽地区市民協議会の各行事にご参加、ご理解をいただきまして、誠にありがとうございます。

近年日本各地で地震による建物被害、台風や集中豪雨による浸水、洪水、土砂災害が発生し、甚大な被害を被っています。

このような状況の中、各町の皆様にのみならず、次のような自主的な防災訓練等を実施されております。

地震等が発生した際に一番気を付けなければならぬことは、自分自身がケガをしないことです。地震が発生したときは、家や建物の倒壊により下敷きになってしまったりも考えられます。また、室内においては、家具などの転倒により大ケガをすることもやっぴりえます。特に室内においては、転倒防止のために家具を固定すること、一時避難のため

めに防災用品の準備のみならず、日頃、利用している薬、入れ歯なども準備し、リュックサックなどの持ち運びしやすいバック等に入れて準備することも必要です。有事の備えは平時から行うという点を改めてご理解ください。

最後に、南海トラフ巨大地震の30年以内の発生率は「80%程度」に引き上げられました。例えば、天気予報で明日の降水確率が80%であれば、傘を持って出かけられるのではないのでしょうか。地震の発生確率についても同様に考え

ていただきたく、備えが大事ということなのです。

防災訓練に多くの町民の方々が参加され、災害時には自分の身の安全を確保することが第一であること、また、ご近所の皆さんとの助け合い、協力関係も必要不可欠であることをご理解されたと思いますので、今後も引き続き、防災活動にご支援とご協力をお願いいたします。

朝陽地区市民協議会  
 防災委員長 西村 博文

### 上野町西で、水消火器体験

消火器の使い方は簡単なのですが、知っているだけでは不十分です。何回か練習して身につけておかなければ、いざと言う時に的確に使えません。

上野町西では、不定期ですが、第4日曜日に水消火器体験を行っています。実施月には掲示板で案内していますので、他町の方も是非お越しください。



# 朝陽小学校

## 修学旅行

### スペイン村でいっぱい 乗った修学旅行

谷川 心華

私は11月14日から15日まで修学旅行に行きました。その中でも一番心に残ったスペイン村について書きます。

まずスペイン村に着いてから集合写真を撮りました。スペイン村に着いたときにはもう他の学校の人が来ていたので、スペイン村に入る時間が遅くなるんじゃないかと焦っていました。集合写真を撮って、ついにスペイン村に入りました。最初に私は、一番怖そうな「ピレネー」に乗りました。周りから見ると、どこを走っているか分かりやすいですが、いざ乗ってみると



こを走っているかも分からないくらい速くて浮遊感もすごく怖かったです。

次に「キティモンセラ」に乗りました。ピレネーに乗ったあとだったので怖いというのあまりなかったですが、速さもちょうどよく面白かったです。最後らへんにメリーゴーランドに乗りました。ちょうど乗っているときにパレードが始まったのでいい感じに見ることができました。

スペイン村は、昼ご飯も美味しかったし、ピレネーにも乗れたので良かったです。ただ心残りももう少しいろいろな乗り物に乗れたら良かったと思うので、次行くときはもっといろいろな乗り物に乗りみたいです。

### 楽しみにしていた 修学旅行

常國 優斗

今日は、待ちにまつた修学旅行。朝から準備をして友達と行きました。学校に着いてバスに乗り、長い時間バスに乗ったのでちょっとひまでした。

そして、伊賀焼産業会館に着きました。お皿作りはむずかしいと思っていたけど思った以上に作れてうれしかったです。

ぼくは、おかげ横丁が一番楽しかったです。おかげ横丁はぼくが思っていた倍くらいお店があったのでおみやげをたくさん買って楽しかったです。

次は鳥羽水族館に行き、アシカショーを初めて見たのですが、いなと思ってみました。

ホテルが気になってたので楽しみにしてました。ホテルの部屋がきれいだったし、ご飯もごうかでおいしかったです。お風呂もきれいでろてん風呂もあって予想以上で良かったです。お風呂に出た後、みんな集まってしゃべっていたのでそこに行くと聞いていたら、部屋の屋根裏にお札あるらしいです。と言っていて部屋のみんな怖くて夜トイレに行けませんでした。寝る時そんなに寝れなくて早く寝たいなあと思つて目をつぶつたけど、寝れませんでした。

朝起きて他のみんなは、寝ていたのを見ておききました。そしてみんな起きて外が明るくなってきたので外を見ていたら波がすごかったです。

スペイン村に行くまで、めちゃ楽しみで行きました。

ぼくは、ジェットコースターがあまり乗れないので他のみんなが乗っている間待っていて「ぼくも乗りたいなあ。」と思つて、バスに乗ると楽しい二日間が終わりました。

### 修学旅行

中山 真希

11月14日と15日に、修学旅行に行きました。行き先は滋賀県信楽町・三重県伊勢志摩に行きました。

修学旅行で一番楽しかったのは、おかげ横丁とスペイン村です。おかげ横丁では、コロッセ

唐揚げとアイスを食べました。たくさん店がありました。赤福本店の店もありました。すごく楽しかったです。

スペイン村は、二日目に行きました。一番最初に乗ったアトラクションはピレネーです。ピレネーは今まで乗ったアトラクションで一番怖かったです。でも楽しかったです。そしてその後スウィングサンタマリアに乗りました。最初は真ん中に乗りました。真ん中はそんなに怖くはなかったけど、2回目は一番怖じっこに乗りました。すごく怖



### 『人権啓発研修会を開催』

10月4日(金)に朝陽小学校の多目的室にて、朝陽地区市民協議会の人権啓発部会主催となる研修会を開催しました。

今回は、「ネット社会における人権」がテーマで、インターネット上に掲載した内容が与える影響の大きさ、また、掲載した内容を削除しても拡散されたものは削除できず、いつまでも残ってしまうということが「デジタルタトゥー」とよばれ、大きな社会問題となっていることなどを学びました。

岸和田市の人権・男女共同参画課に講師をお願いし、映画の視聴や岸和田市の現状報告を聞き、様々な角度から「人権」を再認識する良い機会となりました。





# 卓球大会

## 『来年に向けて頑張つて』

### 中筋 優芽

今年、私は個人戦優勝という結果で終わりましたが、団体戦は一回戦負けという残念な結果で終わりました。



一回戦目から強いチームと当たって、そのうちの二人は全国大会に出場する程の実力者で、他の三人もピンポン団の強い人たちでした。

初手の3年生のときはギリギリ勝って良い流れをつくってくれましたが、4年生の相手は全国レベルの人で、半分以上の点をとったけど負けてしまいました。

5年生も4年生と同様、全国レベルの人に負けてしまいました。自分の相手は、4・5年に比べると実績の少ない選手でしたが、ストレート負けて朝陽の負けが確定しました。中1の相手もレベルが高くて負けてしまいました。

来年は、今年の悔しさをパワーに変えて男女共に優勝をとれるように、また一年間朝陽小学校のみんなと、どんどん強くなっていきます。

## 『勇猛果敢』

### 女子監督 中筋 由稀斗

十年前の自分は優勝を目指して大人の人や、自分より上の学年の人に練習相手を頼み、努力を重ねて挑戦し続ける選手でした。

## 『卓球大会』

### 田中 康太

2月11日総合体育館で市卓球大会がありました。大会は個人戦から始まり、個人戦で僕は、一回戦がシードだったので、友達の応援をしていますが惜しくも友達に負けてしまいました。

僕は初戦を接戦の末勝利しました。しかし次の試合では負けてしまい、悔しい気持ちのまま団体戦に挑みました。

団体戦も一回戦はシードで2回戦からの出場になりました。

たが、現在は女子監督を務め、子ども達の努力を応援し、見守る立場になりました。この一年を通して今の子ども達は、昔の自分と比べて積極性があり、忍耐力が強いと感じました。

結果は、女子団体での優勝を逃しましたが、個人戦では多くのメダルを獲得し、選手一人一人のドラマがあり、本当に輝いて見えました。

来年度は更なる成長に期待し、優勝できるよう指導してまいります。ファイブ朝陽！



## 市こ連卓球大会結果

### 【個人戦 女子 入賞者】

- 小学3年の部 準優勝 山本 菜葉
- 小学4年の部 優勝 白井 わかば
- 小学5年の部 準優勝 林 星形
- 小学6年の部 優勝 中筋 優芽
- 準優勝 兼川 優華

### 【個人戦 男子 入賞者】

- 小学3年の部 第3位 中島 尚志
- 小学4年の部 準優勝 東 誠仁
- 小学5年の部 準優勝 藤林 俊司
- 第3位 奥 正悟
- 中学1年の部 優勝 白井 吟司
- 第3位 池 側 恵介

### 【団体戦 男子】 優勝

- 小学3年の部 小林 光希
- 小学4年の部 東 誠仁
- 小学5年の部 丸山 琉葵
- 小学6年の部 田中 康太
- 中学1年の部 白井 吟司

### 【団体戦 女子】 一回戦敗退

- 小学3年の部 山本 菜葉
- 小学4年の部 白井 わかば
- 小学5年の部 中筋 優芽
- 小学6年の部 中筋 兼
- 中学1年の部 前田 柚真

## 【編集後記】

阪神淡路大震災から30年。東日本大震災から14年。南海トラフ巨大地震は、明日発生するかもしれない。65号では、各町での防災訓練を取り上げました。

災害を無くすことはできませんが、減らすこと(減災対策)はできます。地震・津波・火災の怖さを風化させることなく、防災意識を持ち続けましょう。

朝陽地区市民協議会  
広報部会長 高木 茂

## 『市こ連卓球』

### 男子監督 中島 和久

卓球男子監督を務めさせていただきました中島です。

大会当日の朝、遅刻、欠席者なく51人の選手全員が笑顔で、おはようの挨拶に感動しました。

午前の試合では、個人戦が行われました。試合で勝利し、飛び跳ねて喜ぶ選手を見て涙、試合で敗北し、悔しくて泣く選手

を見て涙、何回も涙を流しました。

午後の試合では、団体戦が行われました。優勝しか見えていませんでした。決勝では3・4年生が敗北し、あとがなくなり

ましたが、焦ることなく5年生は余裕の勝利、6年生は接戦でしたが勝利、2勝2敗、最後は中学1年生、朝陽の絶対的エースが登場、負けるわけがない！

3勝2敗で逆転勝利しました。団体優勝して、最後は白井さんを胴上げする！と決めていたので感無量です。

最後にお礼申し上げます。応援していただいた皆様、ありがとうございました。

